
 
Auf Nachfrage des Vorsitzenden Abg. Dr. Griese, ob es Einwendungen gegen die Niederschrift 
der letzten Sitzung gebe, gab es keine Wortmeldungen. Die Niederschrift gilt somit als 
anerkannt. 


